

# Villers-lès-Nancy

## Journée sportive tripartite



■ La journée a rassemblé une vingtaine de jeunes participants.

En partenariat avec le VTT Fun Club et le COS Villers athlétisme, le Pôle actions jeunesse a organisé, mercredi 22 avril, une journée sportive de 10 h à 17 h depuis le stade municipal Roger-Bambuck. « Dix-neuf jeunes se sont inscrits sur cette activité » indiquent Kaci Ould Lamara et Dominique Gilbert, animateurs au PAJ. « Deux groupes sont formés pour pratiquer, au choix, l'une ou l'autre des disciplines. » Sous l'œil averti des présidents du COS athlétisme, Denis Michel, et du VTT Fun Club, Benoît Gasparetti, les échauffements ont rapidement démarré sous un soleil très apprécié. Après un temps

consacré au réglage des vélos, les vététistes ont mis le cap en direction de la forêt pour une véritable initiation au tout-terrain jusqu'à la mine de fer de Neuves-Maisons. Ils étaient encadrés par Benoît et Madeleines Gasparetti, les dirigeants et entraîneurs confirmés du VTT Fun-Club. « C'est un circuit de quinze kilomètres, avec peu de dénivelé, mais de bons singles techniques. » Pendant ce temps, l'autre groupe se dirigeait vers les pistes du stade pour des séries de sauts, courses et lancers supervisés par Kaci Ould Lamara, également entraîneur au COS athlétisme. La

pause du midi a été mise à profit autour d'un repas pris en commun, puis il a fallu reprendre les activités de plein air en intervertissant les groupes sur les deux ateliers.

Les jeunes participants, les encadrants sportifs, et les responsables de la logistique ont été unanimes pour exprimer leur satisfaction à l'issue d'une journée sportive riche en convivialité. Cette initiative permettra peut-être d'attirer aussi de nouveaux talents au sein des deux clubs villarois. Le Pôle actions jeunesse proposait dès le lendemain un stage sportif de deux jours, à Conrupt-Longemer, avec le COS athlétisme.